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ملاحظة: ما یلي ھو ما تم الحصول علیھ من تدوین ما ورد في ملف صوتي وتحویلھ إلى ملف كتابي نصّي. ورغم أن تدوین النصوص یتمتع بدقة 
نھ قد یكون في بعض الحالات غیر مكتمل أو غیر دقیق بسبب وجود مقاطع غیر مسموعة وإجراء تصحیحات نحویة. وتنُشر ھذه الملفات عالیة، إلا أ

 لتكون بمثابة مصادر مساعدة للملفات الصوتیة الأصلیة، ولكن لا ینبغي أن تعُامل معاملة السجلات الرسمیة.

 الجدیدة gTLDنقاشات اللجنة الاستشاریة الحكومیة: الإجراءات اللاحقة لنطاقات  -سان خوان
 بتوقیت ألاسكا 18:00إلى  17:00 – 2018مارس  11الأحد 

ICANN61 سان خوان | بورتوریكو | 

 

نبدأ جلسة اللجنة الاستشاریة الحكومیة حول الإجراءات اللاحقة  مرحباً بكم جمیعاً. الرئیس إسماعیل:

مارس  11من یوم  17:00لنطاقات المستوى الأعلى العامة الجدیدة المقررة في الساعة 

 ویرجى أن تتذكروا أسماءكم والجھات التابعة لكم قبل طلب الكلمة. دقیقة. 60ولمدة 

 الخدمات اللوجستیة یا توم؟ قبل أن نبدأ، ھل لدیك بعض

 

بدایة بالحدث الاجتماعي، وھو  شكرًا لك یا منال. نعم لدي عدد من الإعلانات المھمة.  توم دیل:

المقرر عقده مساء الغد، ویلزمك ورقة لاصقة  ICANN61الاحتفال الخاص باجتماع 

رجل  یمكنك الحصول على ھذه الأشیاء من للشارة والدعوة الموجھة الخاصتین بك.

أما فیما  لطیف جدًا، تمامًا عند الزاویة عند مغادرتك لحجرة اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

یتعلق ببیان اللجنة الاستشاریة الحكومیة، فإنھ إذا كان أي شخص یقوم بإعداد مسودة 

مشروع خاصة بالبیان، فسیكون ذلك مفیدًا إذا استطعت على أن یكون ذلك إلى اللجنة 

لحكومیة في أقرب وقت ممكن، وإنني في ھذه المرحلة على علم بأن العمل الاستشاریة ا

الذي یجري [صوت غیر مسموع] یتعلق بـ [صوت غیر مسموع] إذا كنتم تتوقعون وجود 

حاجة تؤید إدراج المواد في البیان، ولا سیما إذا كانت اللجنة الاستشاریة الحكومیة [صوت 

انونیة، لذا یرجى تزویدي بھا ومن أجل أن غیر مسموع] معنیة بشكل ذلك لأسباب ق

 بدراستھا. –كما ھو حال الأشخاص  –تتمكن اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

فإن منال قد طلبت مني أن أذكر  –طبقاً لإجرائنا المعتاد  –أما بالنسبة لمجموعات العمل 

موجز لأعمالكم القادة ونوابھم بأنھ سیكون من المفید إذا استطعتم تقدیم تضمین لملخص 

والتي، كنتم كما ھو حال مجموعة عمل اللجنة الاستشاریة الحكومیة، ترغبون في إدراجھا 

 وذلك ببساطة لتسجیلھا في البیان، ولكن یرجى الاحتفاظ بذلك لأقصر وقت ممكن.
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ویتعلق الإعلان النھائي بتذكیركم بأنني قمت بتقدیم رد تمت مراجعتھ إلى مجلس الإدارة 

بخصوص قضیة أمازون وقمتم بتوزیعھا على اللجنة الاستشاریة الحكومیة  كما طلبتم

مساء  2:00مؤخرًا وطلبتم الرد الخاص بأي تعلیقات بحلول منتصف الیوم أو الساعة 

لذا أرجوكم، أعرف أن لدیكم الكثیر من رسائل البرید الإلكتروني ھنا  غد على ما أعتقد.

رجو أن تلقوا نظرة وتتذكروا المناقشة التي في صندوق الوارد الخاص بكم، ولكنني أ

قامت بھا اللجنة الاستشاریة الحكومیة حول المسألة، وإذا كان لدیكم أي تعلیق، فیرجى 

منكم الرجوع لأن الأمر في غایة الأھمیة، إذا كان من الممكن إرسال ذلك الرد إلى مجلس 

وجھًا لوجھ مع أعضاء مجلس الإدارة قبل أن یلتقي أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

إذاً ھذه ھي الإعلانات الأربعة، وأعتقد أن ذلك  الإدارة، والمقرر أن یتم یوم الثلاثاء.

 یوضح البنود المستدامة المطروحة على طاولة الاجتماعات.

 

الأعلى والآن فإن جلستنا تدور حول الإجراءات اللاحقة لنطاقات المستوى  شكرًا لك، توم.  الرئیس إسماعیل:

العامة، وھذه أیضًا تعد موضوعًا یحتاج إلى تركیز شدید، والذي یعتبر جزءًا من 

الإجراءات اللاحقة، بید أنھ ھناك أربعة مسارات أخرى، والتي تعد جمیعاً ذات صلة بتلك 

 المناقشات وذات أھمیة، وھناك العدید من الموضوعات التي تندرج تحت كل موضوع.

یا توم أن تشرح لنا عملیة وضع السیاسات الخاصة بالإجراءات ولذا فإنك إذا استطعت 

اللاحقة فإنھ یمكننا من ثم أن نتعامل مع [صوت غیر مسموع] أحد نواب رؤساء عملیة 

 وضع السیاسات. 

 

بصفتنا الأمانة العامة ومجموعة القیادة  –والرسالة ھي أننا كنا نحاول  نعم، شكراً منال.  توم دیل:

ذا البیان الموجز المقدم لكم ببساطة بأن مجموعة العمل ھذه بالتحدید التلمیح في ھ –

والخاصة بالإجراءات اللاحقة لنطاقات المستوى الأعلى العامة مستمرة في عملھا وتركز 

الآن على جداول زمنیة محدودة نوعًا ما، والقضیة ھي القضایا التي یتم بحثھا وتبقى ذات 

عامة للجنة الاستشاریة الحكومیة ككل ولبعض الأعضاء أھمیة لأسباب تتعلق بالسیاسة ال

أكثرھم من غیرھم وتتطلب منكم التفكیر لیس في مجرد الاشتراك في ذلك النوع من 
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الأعمال بل أیضًا مزایا بعض الفنون على مستوى الجلسة العامة وسوف یقوم جیف 

ي أن یكون ھناك تعتبر القضایا أساسیة حیث ینبغ بشرح ھذا الأمر بمزید من التفصیل.

[صوت غیر مسموع] بالجوار وكیف ینبغي أن یكون، وتوقیت ذلك، وھل ینبغي أن یسمى 

وعلى المستوى الھیكلي المرتفع جدًا لأي تعلیمات إضافیة خاصة بنطاقات  جولة.

وھذا یشمل أموراً مثل الفئات الخاصة بعدد من ھذه  المستوى الأعلى العامة الجدیدة.

ى اللجنة الاستشاریة الحكومیة مشورة قدمتھا للمستوى الأوسع، ولكن القضایا حیث أن لد

ذلك لا ینطبق على جوھر تلك الأمور بل على المزید من قضایا المستوى الأعلى، ولذا 

وحول المزید من مستوى التفاصیل، فإن العمل  فإن ھناك فرصًا واعدة في ھذه المناقشة.

مل مع الأسماء الجغرافیة على المستوى یتعا –كما قالت منال  –من خلال مسارات 

وفي أعمال المجموعات الأخرى حتى الآن دون مشاركة  5ویستمر مسار العمل  الأعلى.

كبیرة من جانب اللجنة الاستشاریة الحكومیة، فكان أحد الأعضاء نشیطًا ولكن لیس بدرجة 

 ثلة محددة في الموجز.كبیرة، فیما یتعلق بالتعامل مع تلك الأمور التي قمت بإدراجھا في أم

إنھم یدعمون الدول النامیة وطلبات المجتمع التي قامت اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

بمناقشتھا عن طریق مناقشة مستمرة حول العملیة المتعلقة لكیفیة التعامل مع اعتراضات 

وقضایا اللجنة الاستشاریة الحكومیة بخصوص حریة التعبیر وحقوق الاعتراض العامة 

لا یفترض أن یكون دلیل مقدم الطلب، كما ھو منظم حالیاً، سائدًا إلى الأبد وأن  لك.كذ

المناقشات المستمرة حول معرف اللغة الإنجلیزیة وأسماء النطاقات الدولیة ھي قضیة 

كانت اللجنة الاستشاریة الحكومیة مشتركة فیھا إلى حد كبیر وأن الجمھور قد أعطى لھا 

یتعلق بھذه الأصناف من القضایا فإنھا ربما لا تزال قضایا خاصة  وضع الأولویة ، وفیما

بالسیاسة العامة وأنت على علم بأن البیانات التي قمت بإعطائھا لك بالأمس خاصة 

لذلك فإنني سأمرر الكلمة إلى جیف  بمستوى مشاركة اللجنة الاستشاریة الحكومیة.

عملیة وضع السیاسات مفیدة جدًا في كانت مجموعة  نیومان، وھو أحد المدربین الاثنین.

البیان الموجز الخاص باللجنة الاستشاریة الحكومیة والإجابة عن التساؤلات بخصوص 

 عملیة وضع السیاسات، ولذا أشكرك یا جیف.
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[صوت غیر مسموع] وأنا  أنا أحد نواب الرؤساء المعنیین بعملیة الإجراءات اللاحقة.  جیف نیومان:

یوجد أیضًا في الغرفة  .at largeكانت لدیھا نزاع بشأن جلسة  أنظر حولي لأرى إن

وكما شرح توم، ھناك خمسة مسارات عمل وكذلك سلسلة  عدد من قادة مسارات العمل.

من القضایا الشاملة لبعض قادة مسارات العمل تلك حول موضوعات محددة، وإذا كانت 

والتحدث عنھا بشيء من ھناك أسئلة خاصة بالتفاصیل، فربما یتم طرح بعض منھا 

 التفصیل.

وقبل أن ندخل في بعض الأسئلة، أود أن أعرج على الجدول الزمني لمجرد التأكد بأنكم 

جمیعاً على علم بالطریقة التي تتحرك بھا المجموعة وما ھي الأحداث الھامة التي 

بشكل فإننا ننوي  4-1بالنسبة لمسارات العمل من  فالبعض منھا سیحدث قریباً. ستحدث.

أساسي، ذكر كل شيء عدا قضایا الأسماء الجغرافیة، في تقریر مبدئي في شھر أبریل، 

وسیتم ھیكلة  ومن ثم سنقوم بإصدار التقریر من أجل التعلیق العام. أي الشھر التالي.

التقریر المبدئي بشكل مختلف قلیلاً عن بعض التقاریر المبدئیة الأخرى، وفي ذلك سنشیر 

ة حیث سیكون لدینا توصیات أولیة ولكن المزید من التقاریر الأولیة إلى مجالات معین

الأخرى سوف تركز على مجالات مختلفة حیث سیكون لدینا خیارات مختلفة حول 

لذا فإننا على سبیل  المسارات الصعبة التي یمكن لنا أن نسلكھا حیث نطلب تعلیقاً عامًا.

ق بوجود ما یسمى برنامج سابق التحضیر المثال قد نقول شیئاً كأننا نؤمن بفكرة تتعل

خاص بالمقدمین الفنیین لخدمات السجل، وقد نقول أننا نعتقد أنھا فكرة جیدة وأسباب 

أو أسئلة حول  –ولكننا بعد ذلك سوف ننشر عددًا من التعلیقات حول كیفیة  وراء ذلك.

 الكیفیة التي ینبغي لنا بھا أن ننشئ ذلك النوع من البرامج.

قد نعترف بھذه النظرة، فنحن نعتقد أنھ لابد أن یكون ھناك على الأقل جولة واحدة  أو ربما

أكثر من نطاقات المستوى الأعلى العامة الجدیدة ولكن بعد تلك الجولة فإننا نستطیع أن 

یمكننا القول أنھ لدینا جولة واحدة كل عام في  نسلك واحدًا من المسارات الثلاثة المختلفة.

ویمكننا القول أننا سنقوم فقط بافتتاحھا وسیتم تحدید مواعید إلقاء  ر القادمة.السنوات العش

الكلمات بحسب أسبقیة طلباتھا، وثمة مجموعة من الخیارات المختلفة، وما نحاول الحصول 

 علیھ حقاً ھو تعقیب من المجتمع عن أي من الخیارات التي یفضلھا وأسباب ذلك.
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 45شھر أبریل، وسیكون أمامنا فترة للتعلیق العام مدتھا  لذا سیتم إظھار ذلك التقریر في

یومًا ونأمل أن یكون باستطاعتنا مناقشة بعض من تلك التعلیقات العامة حول اجتماع 

ICANN62.  ولذا فمن الواضح أننا نرغب في الحصول على تعلیقات من اللجنة

حتى تجتمعون كافة في بنما الاستشاریة الحكومیة إدراكًا منھا أننا قد نحتاج للانتظار 

للحصول على بعض التعلیقات، ولكن من الواضح أننا نحتاج بشكل خاص إلى تعلیق من 

مشورة خاصة بك، ونحن نعرف المبادئ العامة، بید  -كما قال توم  -إن لدینا  الحكومات.

أفكار ھناك إلى حد ما  أن العدید من التقاریر تتطرق إلى بعض التساؤلات الأكثر تحدیدًا.

 من الحكومات حول بعض من تلك التفاصیل، ونود إصدار تلك التعقیبات.

 حول بعض من القضایا الشاملة، ویبدو أن ھناك اتفاق حول عدد من العوامل المختلفة.

ولعل أحد العناصر التي یبدو أن ھناك اتفاق حولھا یشمل الاتفاق من الحكومات في 

عتقد منذ عام مضى حیث أطلقنا علیھا تعلیق المجتمع التعلیقات التي كنا نلتمسھا على ما أ

cc1 وفي ھذا فإننا نعتقد أنھ ینبغي أن یكون ھناك نطاقات مستوى أعلى عامة إضافیة ،

ونحن  جدیدة، ونحن نعتقد أنھ كان ھناك ثمة تأثیر إیجابي حول المنافسة وخیار المستھلك.

قل جولة واحدة أخرى وأن یكون أنھ ینبغي أن یكون ھناك على الأ -كما قلت  -نعتقد 

 ھناك خیارات أخرى تتعلق بكیفیة الاستمرار بعد ذلك.

ھناك اتفاق عام داخل المجموعة أن الفئات التي كانت  –لا لیس اعتقادًا  –ھناك اعتقاد 

على الأقل ضمن نطاقات المستوى الأعلى المعترف بھا في الجولة الأخیرة ینبغي أن 

إننا ینبغي أن نستمر في ذلك لتصبح  –عتراف بھا، بالمزید منھا تستمر لیتم التوصیة بالا

نطاقات مستوى أعلى ونطاقات مستوى أعلى جغرافیة، ونضع قواعد جغرافیة محتملة 

معذرة، إنني أفتقد مجموعة وأحاول القیام بذلك خارج تفكیري، أعني نطاقات  -من أجل 

موعة تدور حول الفئات المحتملة فالكثیر من المناقشات داخل المج –مستوى العلامات 

الأخرى من نطاقات المستوى الأعلى، وإذا كانت المجموعة لم تتوصل إلى إجماع في 

الآراء حول تلك الأمور معترف بھا رسمیاً، فإننا سوف نصدر تعلیقاً حول الكیفیة التي 

اصیل بدلاً وأفضل أن أتلقى أسئلة حول التف یتم بھا الاعتراف بھذه الأشیاء في المستقبل.

 من التحدث بشكل عام.
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 بالأمس ووجدت أن الأمر مفید للغایة. 5لقد كنت ھنا فیما یتعلق بمناقشة مسار العمل 

وقالت بعض الحكومات أنھا  –یبدو أن ھناك مناقشة  -كان ھناك أمر طرح وأردت أن 

طلاع وعدم أنھا تفھم السبب الذي جعل منظمة دعم الأسماء العامة فیما یتعلق بالا –كانت 

الاطلاع على دراسة منظمة الملكیة الفكریة العالمیة بخصوص الأسماء الجغرافیة، وأعتقد 

 أن مرجعاً كذلك سیكون خاصة بإحدى دراسات المنظمة الدولیة للمعاییر.

سأطلب فقط ألا یعلمنا أحد بذلك. لذا فإنني فقط أود أن أؤكد لكل شخص بأن انتباھنا لن 

الأمور داخلیاً، وسوف أمضي في التألیف بین الأشیاء الموجودة  ینصرف إلى دراسة ھذه

وما قلتھ  ھناك، ولكننا بالفعل بحاجة إلى شخص یجعل انتباھنا ینصرف إلى ھذه الأشیاء.

لذا فإنھ إذا كان ھناك شيء  لبعض الأشخاص ھو أننا لا نعرف ما الذي یعنیھ ذلك حقاً.

تي نعتقد أننا لا نقوم بمعالجتھا، فإن الثلاثة لا نقوم بدراستھ أو معلومات خارج تلك ال

، أعتقد أنھ لدیك الآن أولجا 5إذا كان الأمر یتعلق بمسار العمل  –سیتم تقدیمھا من خلال 

والتي تقوم بالمساعدة بشكل كبیر ویمكن أن تقدم المعلومات لنا إذا كانت أي من مسارات 

 -ة تم إعدادھا من قبل مجلس أوروبا مثل ما قمنا بھ تجاه المجتمع ورق -العمل الأخرى 

وتم إرسالھا وأصبحت بالتأكید جزءًا من مناقشاتنا بشأن المجتمعات، وتشجع بقوة ما 

لذا فإنني أتطلع إلى رؤیة  سنقوم بھ فیما یتعلق بأي شيء أو أي شخص یتم إرسالھ لنا.

ة للمعاییر، ونود ھذه الدراسة من خلال منظمة الملكیة الفكریة العالمیة والمنظمة الدولی

 أن ندرج ذلك في مناقشتنا.

 

شكرًا على النظرة العامة وفیما یتعلق بالرغبة في دراسة أي مادة  شكرًا جزیلاً یا جیف.  الرئیس إسماعیل:

قطعاً سوف نستفید من ھذا العرض ونلفت الانتباه إلى الوثائق الخاصة  نود مشاركتھا.

الزمني، ومرة أخرى فإن فترة تعلیق عامة أخرى  وشكرًا لكم مرة ثانیة على الجدول بكم.

والتي نحتاجھا من أجل التحضیر أو المساھمات أو طلبات أو تعلیقات حتى  –متوقعة 

في البلاد ذات الاھتمام الأكبر لكل شخص في  –بالنسبة للجنة الاستشاریة الحكومیة 

المجالات ذات الاھتمام وھناك العدید من  –بطبیعة الحال  –اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

نعم،  حسناً، ھل ھناك أي تعلیقات أو أسئلة؟ الخاص بالنسبة للجنة الاستشاریة الحكومیة.

 جورج ممثل سویسرا.
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شكرًا یا جیف على وجودك ھنا، ولا أعرف عدد الاجتماعات على التوالي في أمر یتعلق   جورج كانسیو:

أنني أود أن أتقدم بالتماس إلى جیف  بما بدأناه في ھلسنكي أو في كوبنھاجن وأعتقد

في الاستشارة العامة، فإنھم قد  ومجموعة عمل عملیة وضع السیاسات، وھي كما یلي:

یحاولون استخدامھا كلغة عادیة قدر الإمكان لإظھار الخیارات بطریقة مبسطة قدر 

أو بمساعدة إذا كان ذلك ممكناً  الإمكان خاصة فیما یتعلق باللجنة الاستشاریة الحكومیة.

حیث قد  –من أجل تسلیط الضوء على تلك الأماكن أو تلك القضایا حقاً –فریق الدعم 

یكون ھناك اختلاف فیما یتعلق بمشورة للجنة الاستشاریة الحكومیة السابقة أو كانت ھناك 

لأنني أعتقد أننا كنا نناقش ھذا خلال  والذي ذكره جیف. cc1مشاركة من تعلیق المجتمع 

وكان ذلك للكثیر من الغایات خلال اللجنة الاستشاریة  ن ھذا الاجتماع لحد الآن.یومین م

أعني نقوم بإدارة  –ولدینا لذا فإن ھناك العدید والعدید من الأشخاص الجدد. الحكومیة.

الخطر المتعلق بفقد المزید من الزملاء في المناقشة لأنھ من الصعوبة بمكان متابعة جمیع 

لك فإن ھذا یعد في الحقیقة التماساً إلى جیف وإلى كل مجموعة عمل ولذ ھذه التفاصیل.

عملیة وضع السیاسات والإجراءات التالیة من أجل مشاركة أكبر قدر من أعضاء اللجنة 

 الاستشاریة الحكومیة في مشورة المجتمع وجعل ذلك أمرًا واقعاً لأطول فترة ممكنة.

عقیبات الخاصة بتلك الاستشارة، فإننا نمھد وأعتقد أنھ طبقاً لما تقومون بتفسیره والت

الطریق للتوسع التالي فیما یتعلق بالمساحات الخاصة بنطاقات المستوى الأعلى العامة، 

وبالتالي فإنھا تعتبر مفتاحًا للتأكد بأن اللجنة الاستشاریة الحكومیة في وضع لتقدیم مشاركة 

خطار كما في العدید من المرات ذات مغزى لأننا على خلاف ذلك نقوم بإدارة نفس الأ

لذا فإنني أثق في جیف، وأشكركم  فیما یتعلق بوضع سیاسة منظمة دعم الأسماء العامة.

 شكرًا. بالفعل على ھذا الجھد.

 

وآمل أن یكون ذلك شیئاً یمكن استیعابھ، وھي لیست نفقات كبیرة  شكرًا لك، جورج.  الرئیس إسماعیل:

 ا جدًا للجنة الاستشاریة الحكومیة كما ذكر جورج.لكنھ سیكون مفیدً  بالنسبة لك.

 نعم من فضلك. –أي تعلیقات أخرى أو 
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مجرد إضافة لما قالھ جورج، إذا استطعنا التوصل إلى فكرة ما حول الكیفیة التي ستكون   نایجل كاسیمیر:

لتطبیقات بھا المناقشات داخل مجموعة عملیة وضع السیاسات فیما یتعلق بالدعم الممكن 

 قطریة لأجل طویل جدًا.

 

 أم أسئلة أخرى أولا؟ً شكرًا، ھل تریدون تولي ذلك الأمر؟   الرئیس إسماعیل:

یمكنكم الرد على ھذا السؤال حتى یفكر فیھ الأشخاص في تساؤلات  أیة أسئلة أخرى؟

 أخرى، وشكرًا.

 

 وبالتالي فإنني أحتفظ بھا أمامي. شكرًا، بالتأكید أن ھذه محاولات للبحث عن المعلومات  جیف نیومان:

أعتقد أننا  فیما یتعلق بقضیة دعم مقدم الطلب، فإن ذلك ھو الاسم القصیر الذي أدعوه بھ.

أحرزنا بعض التقدم في الحصول على توصیة أو توصیات ذات مستوى عال جدًا، حیث 

إننا في  إننا في حاجة إلى المساعدة، وھذا ما یجعلنا نصل وسوف نستمر في الوصول.

لذا فإن ھناك اتفاق عام بأنھ ما تم القیام بھ في  حاجة إلى مساعدة بشأن بعض التفاصیل.

ھناك  نحن نعلم أنھ لم یتم القیام بتلك التوعیة بشكل كاف. الجولة السابقة لم یكن كافیاً.

اتفاق عام على أن الدعم المقدم فقط في شكل تخفیض رسوم الطلب أو التنازلات لیس 

كما أننا نعلم أننا في حاجة إلى توفیر بعض آلیات الدعم الفني والدعم الاستشاري  .كافیاً

وتخفیض الرسوم المستمرة أو التنازلات، وغیر ذلك فیما یتعلق بھذه البنود، وبالتأكید فإن 

فھذا یدخل في تفاصیل معاییر محددة حول كیفیة اختیار مقدم الطلب  ھناك اتفاق عام.

معذرة  –كذلك ما یتم القیام بھ في حالات عندما یكون ھناك ما یسمى لدعم مقدم الطلب و

مصطلح تعارض السلسلة عندما یقوم أكثر من مقدم للطلب بتقدیم  –على استخدام العامیة 

طلباتھم ویتم دعم مقدم طلب [صوت غیر مسموع] واحدًا بعد الآخر في الجولة الأخیرة 

حسناً، إذا كان ھناك  لبات، وقد یكون ھناك مزاد.إذا كان ھناك كیانین یقومان بإرسال الط

كیان یحتاج إلى دعم مقدم الطلب، فإن الفرص ھي تلك التي لن تستمر في الحصول على 
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لذا فإن ما سوف نحصل علیھ على الأرجح في التقریر  الموارد بغیة المشاركة في مزاد.

على والمعلومات التي المبدئي ھو اتفاق عام ومبادئ قد تحدثت عنھا على المستوى الأ

سنبحث عنھا وكذلك المنصوص علیھا للتنفیذ ھي تفاصیل حول كیفیة القیام بذلك بشكل 

نحن جمیعاً نعرف ونتفق على أن ھذه الأشیاء یلزم القیام بھا وبالدرجة التي تمكننا  جید؟

من الحصول على المساعدة والتوصیات حول الكیفیة التي یمكن أن نصل بھا إلى الدول 

ھل یكون ذلك من خلال العمل مع ممثلي اللجنة الاستشاریة الحكومیة أم ھل  النامیة؟

ستجعل الآخرین یتواصلون بشأن الأخبار أم أن ذلك سیكون من خلال منظمات الأخبار، 

موارد، ھذه ھي الأمور التي نحتاج إلى الحصول علیھا بأكبر قدر  ICANNوھل لدى 

 من التفصیل.

قد  ICANNخص ما یتعلق بدعم مقدم الطلب، فإن مجلس إدارة ومن أجل تذكیر كل ش

بأن أعضاءه سوف یلتزمون وأعتقد أنھ تم تخصیص مبلغ  2012أصدر قرارًا قبل جولة 

، لذا فإننا 2012كان الأمر مقصورًا على جولة  ملیون دولار أمریكي لھذا البرنامج. 2

ل من أجل دعم الجولة التالیة، في حاجة لبدء المناقشة، فمن أین سوف نحصل على الأموا

 وبالتالي یمكننا الحصول على برنامج دعم مقدم الطلب؟

نحن  لذا فإن الخبر الجید ھو أنني أعتقد أن ھناك اتفاق عام حول مبادئ المستوى الأعلى.

في حاجة لكي نتناول تلك المبادئ ذات المستوى الأعلى والحصول على لغة محددة حول 

بھ في الجولة التالیة وھناك إنذار كاف وفرص بسیطة من أجل توفیر ما یتعلق بما سنقوم 

 الدعم لأولئك الذین یحتاجونھ وتنفیذ ذلك، وأن یكون ذلك مفیدًا.

 

نعم،  ھل من تعلیقات أخرى؟ شكرًا لك یا جیف. أجل، إن ھذا مفید جدًا على ما أعتقد.  الرئیس إسماعیل:

 ممثل المغرب.

 

لرئیس، لدي سؤال یتعلق بالأحكام التي یتوجب اعتمادھا بخصوص الاستعانة نعم سیدي ا  ممثل المغرب:

إذا كان الحال كذلك في الجولة السابقة، وكانت  فیما یتعلق بحمایة اھتمامات المجتمع.
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لأن سمة  لدینا آلیة اعتراض، فإنھ یمكننا أن نقدم ھذا الاعتراض بخصوص طلبات معینة.

المتاحة، وكان لزامًا على بعض الدول أن تمر من خلال طلبات معینة فاقت آلیة التقییم 

وكما تعلمون فإن آلیة الاعتراض مكلفة وبشكل خاص  إعادة النظر أو آلیة الاعتراض.

ھل تطور ھذا الأمر  لذا فإن سؤالي ھو كما یلي: للدول التي تفتقر إلى الموارد المالیة.

سوف تقوم برعایة  ICANNإذا كانت معرفة  –أیضًا  –بالنسبة للجولة السابقة، وھل أود 

الدول التي تأثرت أو تضررت بخصوص التعامل الخاص بنطاقات مستوى أعلى عامة 

 بعینھا.

 

لذا فإن ھذا موضوع خاص  شكرًا. أجل، كنت أنتظر بقیة النسخ لأن ھذا لیس مجدیاً.  جیف نیومان:

د تلقینا بالتأكید الكثیر ق بالمجتمع، وأعتقد أن ھذه اعتراضات خاصة بالمجتمع والتكلفة.

حسناً، النقطة الأولي ھي أن  –من التعقیبات مفادھا أن تكالیف تقدیم الاعتراضات كانت 

لذا فإن حتى أولئك الذین حصلوا على  التكالیف الخاصة بالدخول في ذلك لم تكن معلومة.

حول مقدار موارد مالیة، فإن إحدى القضایا التي كانت ھناك ھي أنھ لم یكن ھناك مؤشر 

تلك التكالیف، وقد اكتشف العدید ممن قدموا اعتراضات خاصة بالمجتمع من أنفسھم أنھم 

ثمة سؤال محدد یبدو  دولار أمریكي. 000، 100قدموا اعتراضات قد تصل تكلفتھا إلى 

أنھ یتعلق بقدرة أولئك الذین قد لا یكون لدیھم موارد لتقدیم اعتراضات حول توفیر الآلیات 

لذا فإنني سأستعید  ولا أعتقد أننا قمنا بمعالجة ھذه المسألة المحددة. بھم للقیام بھذا. الخاصة

بید أنني لا أعتقد أنھ لدینا إجابة محددة حول  ذلك وأنا متأكد أنھ شيء ما نقوم بمعالجتھ.

 ذلك السؤال بشكل خاص.

 

 ل، معذرة ممثل سویسرا، جورج.أج ھل ثمة أسئلة أو تعلیقات أخرى؟ شكرًا لك، جیف.  الرئیس إسماعیل:

 

فإن الأمر  –وكما تعلم یا جیف  –بخصوص المزید من القضایا المحددة في ھذا الوقت   جورج كانسیو:

داخل اللجنة الاستشاریة الحكومیة قد تمت الإشارة إلیھ على أنھ [صوت غیر مسموع]، 
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أعتقد، وأن ذلك كان وأنھ قد ترك اللجنة الاستشاریة الحكومیة في شھر ینایر على ما 

وقد تلقینا في الآونة الأخیرة تعقیباً  على رأس طلبات الموضوعات القائمة على المجتمع.

. أعتقد أنھ یؤدي إلى بعض التساؤلات التي قد نشرھا مارك على 3من مسار العمل 

الرغم من ذلك في شھر دیسمبر وأننا كنا نتطلع إلى ھذا الرد بسرعة وفیما یتعلق بنا 

أعني [صوت غیر مسموع] من إیبو ومني شخصیاً. وقد قمنا أیضًا باستشارة بشأن  نحن،

الأمور غیر الواضحة من مجلس أوروبا، والذي قدم تقریرًا حول مسألة الطلبات القائمة 

ومن أجل أن نقدم لك فقط تعقیباً حول مسودة المشروع ھذه من مسار  على المجتمع.

إذا  –أي مسودة التقریر  –فاده أن الأمر قد یكون جید ، فقد كان لدینا انطباع م3العمل 

تطور عما ورد في الرد، وقد یكون أكثر من مرجع ویقوم بتحلیل المزید من التدخلات 

المختلفة بقدر یسیر في مسألة التطبیقات القائمة على المجتمع والتي قدمھا من یحقق في 

قضایا صعبة حیث قام المحقق  لأنھ كانت ھناك قضایا حیث یمكن أن نسمیھا الشكاوى.

في الشكوى باتخاذ إجراءات على ما أعتقد ینبغي أن تنعكس في مسودة التقریر والكیفیة 

التي یمكننا بھا تناول القضایا التي كانت محددة في تلك التدخلات التي تمت صیاغتھا في 

 نھایة المطاف.

دد كبیر نسبیاً من بعض ولا یزال ھناك ع 2018وأیضًا السؤال ھو أننا الآن في عام 

وبالتالي فإن تلك أیضًا قضیة یتوجب تسلیط الضوء  الطلبات المعلقة القائمة على المجتمع.

علیھا یتعلق بسؤال ما والذي قد یكون ذاتیاً، فھو یتوقف قلیلاً على وجھة نظر إذا كانت 

ة جدًا محدود 2012تلك الشروط الخاصة بالطلبات القائمة على المجتمع في جولة عام 

لأنھ كان ھناك خوفا بأن قد یكون محاولة للنظام ویزعم [صوت غیر مسموع] طلبات 

قائمة على المجتمع للقیام بالدعایة ویحاول الحصول على شيء مفضل من خلال مسار 

وھذا النوع من النتائج العكسیة والشروط كان صارمًا لدرجة أن طلبات المجتمع  المجتمع.

ولذلك  خلال محنة أو صعوبات ولا یزال بعضھا یمر بصعوبات.الحقیقیة كانت تتم من 

 فإنھ ربما ینبغي تناول ھذا الأمر في مسودة التقریر.

قد قدم دراسة مكثفة والتي تم فحصھا في إجراء  –كما قیل  –وأخیرًاـ، فإن مجلس أوروبا 

التقریر  الطلبات القائمة على المجتمع بعمق أكبر وربما یكون ذلك شيء قد تحتاج مسودة

لذلك  إلى فحصھ بتعمق أكبر من المسودة التي اطلعنا علیھا، والتي لم نراھا إلا الیوم فقط.
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فإن إحدى القضایا التي یتوجب تسلیط الضوء  –من المحتمل أن یكون مفیدًا وخاصًا  –

علیھا ھي أنھ ینبغي أن یكون ھناك المزید من الرعایة لجولات المستقبل فیما یتعلق أیضًا 

كانت ھناك بالفعل حاجة لمعرفة  لإجراءات عند تحدید مقدم تقییم أولویة المجتمع.با

مجتمعات العالم في الحقیقة من أجل تقدیم تقریر عنھا، والتي یتم الاعتراف بھا في الواقع 

الفعلي على ھذا النحو والتي تمر في بعض الحالات بالكثیر من الصعوبات بسبب 

اترك ذلك، وأود أن  لتي تم إدراجھا في دلیل مقدم الطلب.الاختبارات شدیدة الصرامة ا

 أشكركم جمیعاً على اطلاعكم على ھذه القضایا.

 

 ھل تریدون الرد على ھذا قبل أن تتلقي بعض الأسئلة؟ شكرًا جزیلاً لك یا جورج.  الرئیس إسماعیل:

 

 

بالتأكید سأعید قراءة السؤال شكرًا لك یا جورج؛ تلك أسئلة وجیھة. لقد قمت بإسقاطھا و  جیف نیومان:

بصراحة، إن أحد الأمور التي كنا نحاول القیام بھا وقضینا  لأتأكد من حصولي علیھا كافة.

وكیف أننا قد عرفنا كلمة مجتمع  –في ذلك وقتاً عصیباً ھو محاولة تعریف المجتمع 

ات بدون بشكل واسع من أجل مقارنة أي شخص ولكن أیضًا للتعرف غلى نوع المجتمع

إنھ أحد تلك الأمور حیث أننا نعرف ما ھو المجتمع، ونحن  التي توجد كلھا في أذھاننا.

ندركھا عندما نراھا، ولكن إذا كانت ھناك طریقة لإسقاط ذلك على الورق من خلال 

تعریف متفق علیھ والذي یجعل الأمر أسھل بالنسبة لنا لكي نقوم بتطویر علامات استفھام 

قل صرامة والتي تعتبر من أھدافنا. وبصراحة، ولكي أكون أمیناً، خاصة بالمعاییر الأ

 فھذه ممارسة صعبة بالنسبة لنا.

وھناك شيء ما حول ما نسألھ لأنفسنا عندما نمر من خلال ھذا ألا وھو ما یتعلق بالطلبات 

 التي تم إرسالھا وأي الاستخدامات التي نعتقد أنھا لدینا، ولن یتم منحھا صفة مجتمع؟

الأمر كذلك، فقد طلبنا من الأشخاص أن یخبرونا بذلك شفھیاً أو كتابیاً، ولكننا نعتقد  ولیس

أن الشخصیات التي تتحلى بتلك الخصائص والتي تتعلق بتلك الطلبات یتوجب علیھا 
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 دراسة ما إذا كان باستطاعتنا تشكیل نوعا من التوصیات الموحدة فیما یتعلق بالمعاییر.

 ت تسأل، وكل شخص لدیھ فكرة خاصة بھ تتعلق بتلك الصفات.وبناءً على الشخص فأن

 ولذا فإنھ من الصعب بالنسبة لنا أن نسقط على الورق ما نعتقد أنھ قد یكون تعریف جید.

ونحن لا زلنا وسوف نستمر في العمل حول ذلك، وقد یكون لدینا تعریف مقترح وأننا 

عریف المجتمع مرة واحدة لأغراض لكنني أعتقد أنھ یمكننا ت سوف نسعى للتعقیب علیھ.

خاصة بنطاقات المستوى الأعلى، وأعتقد أن إعداد المعاییر ینبغي أن یكون ممارسة 

كما أننا نأمل  وبالتأكید فإنھ شيء ما نحاول القیام بھ ونبذل قصارى جھدنا لتحقیقھ. أسھل.

ن ثم العمل على أن نضع شیئاً للتعلیق علیھ وبالتالي یمكن لنا الحصول على اتفاق ما وم

 التفاصیل الخاصة للمعاییر والعملیات التي تتمحور حولھا.

 

إذا لم تكن ھناك  ھل ثمة أسئلة أو تعلیقات أخرى؟ كان أمرًا مفیدًا جدًا. شكرًا لك، جیف.  الرئیس إسماعیل:

كیف یتم [صوت غیر مسموع] إدراج المراجعة داخل العملیة أو  –فأستطیع أن أتساءل 

 الاعتبار بالنسبة للإجراءات التالیة ومجموعة عمل عملیة وضع السیاسات؟وضعھا في 

 شكرًا.

 

شكرًا، ھذا سؤال وجیھ. إنھ أحد المجالات التي تم تخصیصھا بالنسبة لنا لكي نقوم   جیف نیومان:

ولأن الأنشطة مفتوحة،  بدراستھا على الفور، وقد تم تطویر تلك التوصیات بشكل كامل.

إننا  ر مبدئي، والقوائم البریدیة الخاصة بھا مفتوحة وبالتالي یمكننا قراءتھا.فإن لدیھا تقری

ونحن نقوم بدراسة البعض منھا  نعتقد أن لدینا فكرة جیدة تتعلق بالتساؤلات التي واجھتنا.

ھناك أشیاء ما نعرفھا مفادھا أننا نقدم  بالفعل وبالتالي سوف تنعكس في تقریرنا المبدئي.

ئي وأن لدینا استراحة قصیرة بینما یتوجب علینا الانتظار حتى یتم إرسال تقریرنا المبد

التعلیقات، ومن ثم فإننا سوف نبدأ في تلقي الأسئلة حتى التي لیس لدینا فرصة للاطلاع 

علیھا في الأخبار الجیدة والتي تعد معلقة، وأن الأسئلة التي كانت لدیھا في التقریر المبدئي 

ولذا  ولذلك لن یقوموا بتناول تلك الأسئلة. لنا في التقریر النھائي.ستظل أسئلة بالنسبة 

وأعتقد أن كلاً منھما من خلال ما قمنا بھ وبعملھ بالفعل  فإن لدینا مؤشر جید عن ماھیتھا.
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ھو ما سنقوم بھ بینما نحن ننتظر التعلیق العام على التقریر المبدئي والذي ینبغي أن یقوم 

 تي لم نتلقاھا بعد.بمعالجة ھذه الأمور ال

 

 دون وضع معاییر. CCTھذا الأمر مفید جدًا ومعذرة لاستخدامي  شكرًا لك، جیف.  الرئیس إسماعیل:

ولذا یتم  أجل، إن فریق المراجعة یقوم بالتحقیق في خیار المستھلك وثقتھ والمنافسة.

دیدة بعد تكلیف فریق المراجعة مرة أخرى لتقییم نطاقات المستوى الأعلى العامة الج

 الجولة الأولى.

 

لدي سؤال یتعلق بالشروط التي تمنع الوصول من الدول الأقل  شكراً سیدتي الرئیسة.  ممثل المغرب:

بین المشغلین  –داخل البرنامج الجدید  –وكما تعلمون، ھناك اختلافات في المواد  نموًا.

رسال الطلب بھا. لقد وإحدى أكبر المشكلات ھي اللغة، أعني اللغة التي نحتاج إلیھا لإ

قیل الكثیر حول التنوع، ولاسیما بالنسبة للغویات، بید أننا قلنا بشكل تلقائي أنھ یتوجب 

إنھ ھذه العملیة تعد مشكلة ھامة في بعض  دائمًا تقدیم ھذه الطلبات باللغة الإنجلیزیة.

 شكرًا. الدول، وبشكل خاص الدول المتخلفة والدول الأقل تطورًا.

 

 جیف؟ شكرًا لك، ممثل المغرب.   سماعیل:الرئیس إ

 

وبالتأكید فإنھ أحد الأمور التي نقوم  مرة أخرى، ھذا قدر كبیر من الأسئلة. شكرًا.  جیف نیومان:

وبالطبع فقد قمنا بدراسة القضیة المتعلقة بالتأكد من المعلومات حول العملیة  بدراستھا.

 وقد ناقشنا بالتأكید التأكد منھا بلغات متعددة.وحول الكیفیة التي یتم بھا إرسال الطلبات، 

إنھ  فوجود نظام للطلبات یسمح بإرسالھا بلغات متعددة ھو مسألة لم نقم بدراستھا بعد.

مساعدتنا على  ICANNأمر سنقوم بأخذه بعین الاعتبار وسنطلب أیضًا من فریق عمل 

فھم ما قد یكون متضمناً في نظام قد یسمح بكل من ترجمة الطلب بلغات متعددة ولیس 
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 ترجمة الردود على الطلبات مرة أخرى بلغات أخرى حتى یتمكن المقیمون من التقییم.

آه سوف أضع ذلك في القائمة الخاصة بنا فیما یتعلق بعملیة وضع السیاسات وكذلك 

الخاص بنا التفكیر بشأن ما قد یتم تضمینھ في  ICANNق عمل سأطلب من دعم فری

 الحصول على ذلك النوع من النظام.

 

شكرًا جزیلاً لك یا جیف على وجودك  رائع. حسنا. أیة أسئلة أخرى؟ شكرًا لك، جیف.  الرئیس إسماعیل:

معنا ھنا في كل اجتماع یتعلق بدراسة الملاحظات والرد على الأسئلة الخاصة بنا 

 شكرًا جزیلاً. الوصول إلى اللجنة الاستشاریة الحكومیة.و

 

شكرًا لاستضافتنا ھنا،  أرید أن أشكركم جمیعاً على الاستمرار في دعوتنا والتسامح معنا.  جیف نیومان:

وبالتأكید فإننا  ونحن سعداء بالمشاركة والحصول على أكبر قدر ممكن من التعلیقات.

نرید أن نتأكد أنھ لدینا تعقیبات وأنھا  ت في الماضي.نرید تجنب بعض الأمور التي حدث

إن أفضل شيء یمكن أن أقولھ ھو أننا نحاول جمیعاً القیام بشيء  سریعة الاستجابة.

إذا كان ھناك موقف في أي وقت  صحیح وأننا جمیعاً سنعمل فیما یتعلق بھذا بحسن نیة.

ي شيء أو أننا ربما لم نقم بأي مضى فلابد أن یكون ھناك اعتقاد بأننا لم نقم بدراسة أ

شيء. فالباب مفتوح أمامك لكي تتوجھ إلى أي منا وتخبرنا بذلك، وسوف نبذل قصارى 

 وبھذا أشكركم. جھدنا للرد وینبغي علینا التأكد بأننا سنقوم بدراسة كل شيء.

 

تعزیز الأمور  أجل، وقطعاً ستكون ھناك تجربة لكل شخص ونحن نرید شكرًا لك، جیف.  الرئیس إسماعیل:

وشكرًا  لذا فإنھ ھدف مشترك. الإیجابیة ونحاول تجنب التفكیر في أمور لم تجدي نفعاً.

 مرة أخرى.

وھذا یختتم مناقشتنا المتعلقة باللجنة  وشكرًا لكل شخص على مناقشتھ التفاعلیة.

 دة.الاستشاریة الحكومیة حول الإجراءات التالیة الخاصة بنطاقات المستوى الأعلى الجدی
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لذا یرجى أن تبقوا في أماكنكم وسوف ننتقل على الفور إلى الجلسة التالیة المتعلقة 

 وبھذا أشكركم. بالتحضیر الخاص لاجتماعنا المشترك مع مجلس الإدارة.

 

  

 

 [استراحة]


